
REQUERIMENTO Nº    842    /06 
De Providências 

 
 
“Acerca do aumento do tempo de 
veiculação de apoio cultural na 
Rádio Santa Bárbara FM”. 
 

 
Considerando-se que, a Rádio Santa Bárbara FM tem 

excelente programação, tendo uma grande audiência em nossa cidade e 
região; 

 
Considerando-se que, por se tratar de uma emissora de rádio 

pertencente ao Município, a mesma demanda gastos aos cofres públicos; 
 
Considerando-se que, segundo informações obtidas por este 

Vereador, o departamento comercial da emissora municipal encontra-se 
com suas atividades reduzidas, e 

 

Considerando-se que, atualmente, a veiculação de apoio 

cultural na Rádio Santa Bárbara FM tem como limite o tempo de 15 

segundos, fato esse que dificulta a negociação dos mencionados apoios, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
no sentido de providenciar a reativação do departamento comercial da 
Rádio Santa Bárbara FM, bem como aumentar o tempo de veiculação de 
apoio cultural para 30 (trinta) segundos. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 1° de setembro de 2006. 

 

     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


